

Die Straße wird zurückerobert

Beim Grätzlfest von morgen bis Sonntag wird die Straße vor dem Margarethenbad zur Ferienstraße. Der Urlaub kommt in Verbindung mit dem Bad vor die Haustür.

HANS ANDREJ

Wir erobern die Straße zurück, lautet das Motto. Und in Verbindung mit dem Margarethenbad wird die Grillparzerstraße in diesem Bereich für drei Tage zur Ferienregion, in der viel Platz für Aktivitäten geboten wird. Das Angebot reicht vom Tischtennis, Skaten und Boarden über Straßen- und Wasserspiele bis zum Flohmarkt und Sonntagsfrühstück mit Straßenmusik.

Warum sollen die Straßen nur für den Verkehr da sein? Diese Frage stellt sich die Grazer Architektin Jördis Tornquist schon lange. Und warum soll der öffentliche Raum an bestimmten Stellen nicht temporär anders aufgeteilt werden? Im Margarethenbad traf Tornquist auf Claudia Beiser, ihres Zeichens Aktivistin der Bürgerinitiative Margerl, die sich die Erhaltung dieses Bades zum Ziel gesetzt hat. Beiser. Da werde jetzt in diesen drei Tagen so richtig viel Leben in das Viertel kommen, das ja in den Ferien sonst eher ausgestorben ist.

Kein Verkehr

An allen drei Tagen ist die Grillparzerstraße zwischen Humboldtstraße und Frankstraße



Stellen die Ferienstraße von 3. bis 5. August auf die Beine: Jördis Tornquist (links) und Claudia Beiser

JÜRGEN FUCHS

„Der öffentliche Raum wird hier temporär anders unter den Nutzern aufgeteilt.“

Jördis Tornquist, Architektin

Und das Beste: Alle Angebote sind kostenlos, außer das Essen und Trinken.

Zum Straßenfrühstück am Sonntag ab 9 Uhr sind alle eingeladen, ihr Frühstück einzupacken und an der großen Tafel in der Ferienstraße Platz zu nehmen. Und natürlich sind von den Besuchern auch Musikbeiträge erwünscht. Gleichzeitig findet dort ein Flohmarkt für alle statt.

AUS DEM PROGRAMM DER FERIENSTRASSE

Am Freitag, dem 3. August, gibt es unter anderem ab 10 Uhr eine Kreativ-Straße, eine Bücher-Schnitzeljagd und einen Lauf-Parcours. Am Nachmittag gibt es auch einen Fahrradcheck.

Samstag: Etwa Streetyoga und Geschichten rund ums Margerl am

Vormittag, Straßenspiele, Tanzen und Bikepolo am Nachmittag.

Sonntag: Ab 9 Uhr Straßenfrühstück und Flohmarkt (jeder kann verkaufen), ab 14 Uhr Tischtennis, Schnapsen oder Schach.

Infos zum Programm gibt es unter www.margerl.at.

„Die Ferienstraße soll dem Zusammenleben im Grätzl neuen Schwung verleihen.“

Claudia Beiser, BI Margerl